



Je suis née à Redu en 1962.

Très jeune, ma créativité a toujours été présente.

Je me fabriquais mes vêtements, mes bijoux, je customisais tout ce que je pouvais et mon éducation esthétique s'est très vite révélée indispensable à mon équilibre.

A la fin de mes humanités classiques, un déclic s'est produit. J'ai donc refait mes deux dernières années en option dessin - Arts appliqués à Izel - afin de m'orienter aux Beaux-Arts de Saint-Luc à Liège pour un graduat en Arts plastiques, puis en simultané à l'Académie de Liège en cours du soir pour toutes les techniques d'impression.

J'ai peaufiné un an à Félicien Rops à Namur pour obtenir le DAP (diplôme d'aptitude pédagogique) pour pouvoir enseigner.

J'ai, pendant 30 ans, donné des cours, des ateliers et des stages à des enfants, des adolescents et des adultes avant d'ouvrir une librairie de loisirs créatifs dans mon joli village du Livre.

Cette expérience de libraire s'est clôturée fin 2012 pour raisons économiques.

Elle reste un excellent souvenir très enrichissant au niveau relationnel.

Puis, il y a 10 ans, je me suis inscrite à quelques cours d'aquarelle, pour reprendre la main. Cela a été une **révélation** !

Maintenant, j'organise avec mon statut d'artiste, des ateliers d'art-thérapie.

J'adore cela...

**La vie n'est que le reflet
des couleurs qu'on lui donne**